

TNI, Garda Depan Percepatan Pembangunan Kesejahteraan Papua

Jurnal Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Jan 10, 2025 - 20:55



PAPUA- Dalam rangka mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua, Tentara Nasional Indonesia (TNI) terus menjalankan perannya sesuai Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres RI) Nomor 9 Tahun 2020. Melalui tugas pengamanan, penyediaan pelayanan dasar, dan komunikasi sosial yang inklusif, TNI hadir sebagai pilar utama untuk menciptakan Papua yang aman, damai, dan sejahtera.

Keamanan yang stabil menjadi fondasi utama agar pembangunan dapat berjalan tanpa hambatan. Namun, upaya ini kerap menghadapi tantangan berat dari gangguan keamanan yang dilakukan oleh Organisasi Papua Merdeka (OPM). Serangkaian tindakan kekerasan, termasuk intimidasi, pemerkosaan, hingga pembunuhan, telah menghambat proses pembangunan di wilayah tersebut. Salah satu insiden memilukan adalah pembunuhan Glen Malcolm Conning, warga Selandia Baru yang bekerja sebagai pilot helikopter PT Intan Angkasa Air Service, pada 5 Agustus 2024.

Menanggapi kejadian tersebut, TNI segera melakukan tindakan kemanusiaan dengan mengevakuasi jenazah pilot serta menyelamatkan tenaga kesehatan, guru, dan balita yang terjebak di lokasi konflik tanpa diminta oleh pihak manapun. "Tindakan ini murni wujud dari dedikasi kemanusiaan TNI untuk melindungi setiap nyawa dan mendukung keamanan Papua," tegas Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA. Jumat (10/01/2025).

TNI juga mencatat keberhasilan besar dalam membebaskan sandera Pilot Susi Air, Kapten Phillip Mark Mehrrens, pada 21 September 2024. Operasi ini menjadi bukti sinergi antara TNI dan berbagai pihak dalam menjaga Papua tetap aman dan kondusif. "Setiap langkah kami adalah bagian dari komitmen TNI untuk menghadirkan rasa aman sekaligus mendukung program percepatan pembangunan di Papua," tambah Kolonel Yogi.

Dalam operasinya, TNI tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, tetapi juga mendukung penyediaan pelayanan dasar, seperti kesehatan, pendidikan, dan pembangunan infrastruktur, yang menjadi kebutuhan vital masyarakat Papua. Melalui pendekatan yang humanis dan profesional, TNI terus mengedepankan dialog dan kerja sama dengan seluruh elemen masyarakat Papua untuk menciptakan harmoni yang berkelanjutan.

Keberhasilan TNI dalam menjaga stabilitas keamanan Papua adalah wujud nyata dari implementasi program pemerintah dalam mewujudkan Papua yang damai dan sejahtera. Dengan kolaborasi yang solid antara TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah, diharapkan pembangunan Papua dapat berjalan lancar tanpa gangguan, sehingga kesejahteraan masyarakat di wilayah ini dapat terwujud secara nyata.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho